

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Rates der Stadt Hagen vom 11.04.2024

Öffentlicher Teil

TOP . Mitteilungen

Herr Dr. Erpenbach verweist auf die Mitteilungen im Haupt- und Finanzausschuss zum aktuellen Sachstand der Geflüchteten in Hagen. Weiter teilt er mit, die Landeseinrichtung – die auf dem ehemaligen Max-Bahr-Gelände geplant ist – bald ihren Betrieb aufnehmen können wird. Die Einrichtung ist auf 800 Plätze begrenzt; hierbei handelt es sich allerdings um die maximal mögliche Auslastung, die in dieser Höhe auch angerechnet wird. Ob diese Plätze voll ausgeschöpft werden, ist unklar. Die Zahl der zugewiesenen Personen steigt in Hagen insgesamt. Sofern sich dieser Trend fortsetzt, kann ein weiterer Containerstandort nicht ausgeschlossen werden. Daher wird das Umzugsmanagement kontinuierlich fortgeführt. Seitens der Verwaltung findet am 16.04.2024 eine Informationsveranstaltung zur geplanten Unterbringung in der Hochstraße statt. Die Belegung ist für Mitte Mai vorgesehen. Es sollen einzelne Personen, aber auch Familien untergebracht werden.